

Fed anuncia nuevo recorte en Programa de estímulo monetario

Por: Agencia NotiLeón 29/01/14

Derivado de la mejoría de la economía estadounidense, el Banco de la Reserva Federal de dicha nación, anunció que reducirá su ritmo de compra de bonos en otros 10 mil millones de dólares a partir de febrero.

Cabe recordar que la Fed ya había tomado una decisión similar en diciembre en el sentido de recortar en 10 mil millones de dólares sus compras de bonos a partir de enero de este año.

Es así que el banco central estadounidense decidió recortar sus compras mensuales de activos de 75 mil millones a 65 mil millones de dólares a partir de febrero.

De acuerdo con el comunicado de prensa emitido por la Fed, un total de 10 mil millones serán recortados de manera equitativa de los valores apoyados por hipotecas y de los bonos del Tesoro.

El comunicado de la Fed indica que la decisión fue tomada debido a que la actividad económica estadounidense mejoró en los últimos trimestres. Los indicadores del mercado laboral fueron mixtos pero en general indicaron una mejoría.

Como antecedente, se debe señalar que para impulsar el crecimiento tras la prolongada crisis financiera, desde el 2008, la Fed mantuvo su tasa de interés de corto plazo en niveles históricamente bajos y completó dos rondas de programas de flexibilización cuantitativa conocidos como QE1 y QE2.

